

Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

April 2008 · Seite 41 – 76 · Band 212

2 · 2008

Originalarbeiten | Original Papers

- 41 ▶ **Psychologische Aspekte von Schwangerschaft und Pränataldiagnostik**
Psychological Aspects of Pregnancy and Prenatal Diagnostics
I. Kowalcek, S. Bachmann
- 47 ▶ **Einfluss von zirkadianer Rhythmik auf fetale und maternale Dopplerparameter – Ist eine tageszeitliche Veränderung nachweisbar?**
Influence of Circadian Rhythm on Fetal and Maternal Doppler Parameters – Is a Diurnal Variation Detectable?
I. Staboulidou, M. Wüstemann, P. Schmidt, H. H. Günter, P. Hillemanns, A. Scharf
- 53 ▶ **Leberrupturen bei Frühgeborenen < 28 Schwangerschaftswochen**
Liver Rupture in Preterm Infants with a Gestational Age < 28 Weeks
R. Haase, L. Hinz, U. Lieser, V. Schmidt, M. Milzsch, N. Merkel
- 57 ▶ **Normalverteilung der Intelligenz von VLBW-Frühgeborenen mit 5 Jahren: sehr geringe Korrelation mit sehr geringem Geburtsgewicht**
Gaussian Distribution of Intelligence in VLBW Preterm Infants at Age 5: Very Low Correlation with Very Low Birth Weight
A. van Baalen, C. Roß, G. Kewitz, E. Mildemberger, M. Berns, M. Bartsch, H. Kössel, E. Kruppa, R. Bohn, H. Versmold

Kasuistik | Case Report

- 64 ▶ **Die thrombotisch thrombozytopenische Purpura – Eine seltene und schwierige Differenzialdiagnose zum HELLP-Syndrom in der Spätschwangerschaft**
Thrombotic Thrombocytopenic Purpura – A Rare and Difficult Differential Diagnosis to HELLP Syndrome in Late Pregnancy
J. Gallwas, H. Ackermann, W. Friedmann

67 **Protokoll der Jahrestagung, 28.11.2007, der Arbeitsgemeinschaft für maternofetale Medizin, AGMFM e. V.**

69 **Kongresskalender**

72 **Impressum**

74 **Autorenhinweise**

M5 **Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Perinatalmedizin**

▶ Hinweis auf Titelthema

Titelbild: PhotoDisc